
    

    2020202021212121 年年年年 5555 月月月月号号号号    

発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合発行：国際ビジネス情報協同組合    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

皆さん、楽しい休日を過ごしましたか? 

旅行やキャンプ、観光やショッピングと楽しく過ごすはずが 

東京、大阪、兵庫、京都には緊急事態宣言が発令され 

愛知はじめ多くのところに蔓延防止重点措置などの規制が 

出されており日本全国で外出もままなりません 

今を乗り切らないと楽しい日々は戻ってきません 

今が我慢の時ですね 

家で読書したり、運動したりして力を養っておきましょう!! 

 

 

 

 

～5 月掲載内容～ 

 

*コロナ 

*外国人実習生 

*日米首脳会議 

*マスターズ優勝! 松山秀樹 

*日 本 

*ミャンマー情勢 

*近江友介のミャンマー通信 vol.2 

*陸軍を離脱した少佐の話 

*韓 国 
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コロナコロナコロナコロナ    

 コロナウイルスがこんなに蔓延するとは誰もが思いもしなかったでしょう。日本の危機管理が全 

く出来ていない事も露呈しました。コロナ禍になって初めて気付いた、或いは未だに気付いていな 

い人もいるのではないでしょうか!? 痛い目に遭って初めて気付く…昔にお百姓さんからこんな言 

葉を聞いたことを思い出しました。 

 百姓は畑が命です、一番賢い人の畑の草は目が出ない間に手入れをする、二番目に賢い人の畑は 

芽が出だしたら手入れをする、三番目の畑では草が目立ってきたら手入れをする、四番目の畑では 

草が大きくなったら手入れをする…これを安全という面で考えてみましょう。 

 平穏でいる時に安全や安心していられるように危機に備える…これを現在のコロナ禍に置き換 

えてみましょう。 

 一昨年 12 月にコロナウイルスが中国武漢で発生し世界にばら撒き日本も感染させられました。 

他の国が入国を制限しているのに日本の対処は遅く、その後蔓延を引き起こしました。これは中国 

に斟酌していたのか日本国民に対する制限措置が遅く小出しでしかありませんでした。最たるもの

はワ 

クチンの開発は全くしようとしていなかったことです。それどころかワクチンの供給先も確保出来 

ていません。今頃になって注射をどうするのか…なんてどういう事ですか!? 国民全部に行き渡る 

には今年を越す恐れさえあり、接種率は最貧国なのです。 

 これが世界の「技術大国」「ＧＤＰ世界第 3位」である日本の現状なのです。正に現在の日本を 

映し出しているのではないでしょうか!? 

 ワクチンは中国・米国・ソ連・インドなどなど多くの国が生産をしています。中国では戦略物資 

にまでなっているのです。これを見通せなかった日本政府は一体何をしているのでしょう? 誰もが 

日本は「安全」「安心」の国家であると信じていましたが「危機管理」が全く出来ていない国であ 

る事を露呈、これを糧として国民全てが肝に銘じる必要があります。 

 違う危機管理を考えれば他国が攻め入って来ることも考えられます。もしそんな時が来たらどう 

するのでしょうか!? まさか憲法第9条があるから大丈夫…などと信じてる人はいませんよね?? 或 

いは米国がいるから日本を守ってくれる…なんて…まさか考えていませんよね???  

 こう考えると高校生の時に勉強した「杜甫の春望」の漢詩を思い出しました。 

 国破山河在、城春草木深、感時花濺涙、恨別鳥驚心、烽火連三月、家書抵万金 

白頭掻更短、渾欲不勝簪 

 

日本語では…国破れて山河在り、城春にして草木深し、時に感じては花にも涙を濺(そそ)ぎ、別 

れを恨んでは鳥にも心を驚かす、烽火(ほうか)三月(さんげつ)に連なり、家書万金に抵(あた)る、

白頭掻けば更に短く、渾(す)べて簪(しん)に勝(た)へざらんと欲す 

 

 さらに日本語を解釈すると…中国の国都(長安)は破壊されてしまったが、山や川は(昔と変わる

ことなく)存在している。(荒れ果てたこの)町にも(いつもと同じように)春がやってきて、草や木

は深く生い茂っている。(この乱れた、痛ましい)時世に心を痛め悲しんで(いつもの春なら楽しむ

はずの)花を眺めて涙をこぼし、(家族と)離れ離れになっていることを恨めしく嘆いては(楽しいは

ずの)鳥の声にはっと胸をつかれる。(いくさの)のろしは幾月もの間ずっと続いて打ち上げられて

(戦乱はいつ終わるとも知れず)家族からの手紙は万金に価するほど貴重なものに思われる。(悲し

みのあまり)白髪頭を掻きむしると(髪の毛は心労のために)ますます短くなっていて、冠をとめる

かんざしをさすことがまったくできなくなろうとしている。 

 このようにならないように日本国をしっかりと守らなければなりません。 
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外国人実習生外国人実習生外国人実習生外国人実習生    

現在、外国との航空便はタイトに制限され実習生は来日できず、来日の日は何時になるかも分か

りませんが、近く入ってくる時に備え ZOOM によるネット面接を進めています。 

 また導入する企業様に安心してもらえるように 4月から当組合のスタッフを 3名増員しました。

採用職員の内訳は外国人が 2名、日本人が 1名で、タイ、ベトナム、インドネシア赴任歴のある国

際色豊かな人達ですから、外国人実習生達とコミュニケーションが取れ素早い対応が取れることで

実習生事業をスムーズに運用できるよう期待しています!! 

 採用した職員を紹介させていただきます。 

<タンタムアンヨット・パニダ> 

 

<グエン・ティ・ウエン> 

 

<上須元喜> 

略歴）天理大学国際文化学部インドネシア学科卒業、インドネシアにてリア大学日本語教師歴任 

☆組合で採用した外国人が日本との文化の違いなどを今月号次月号と順次書いていきますので、

生の声を見てください。日本語検定 1 級は相当難しいです。特に中国以外の国の人は感じが難

題です。素晴らしい職員になることを期待しています！ 

 

【日本人とタイ人の違い】～タイよりのパニダさん 

 私は大学３年のとき青森県の弘前大学で 1年間留学していました。大学卒業後にタイで日本企業

に通訳として４年間働いていました。その後日本に来て、日本語学校で６ヵ月間日本語を勉強して

いました。今まで６年未満で日本人とやり取りした経験があります。その中ではタイ人と日本人の

生活習慣、考え方などの違いがいくつかを気がつきました。その中にいくつかを紹介したいと思い

ます。 

考え方） 

①LGBT（レズ･ゲイ･バイ･トランスジェンダー）について 

日本で留学したときに、日本の友達から「なぜ タイにはゲイが多いですか」と聞かれたことが

あります。タイだからゲイが多いわけではありません。日本でもゲイが少くありません。だだタ

イ人が LGBT に対して寛恕な国なので LGBT は普通な人と考えています。同性のカップルは関係を

オープンすることが出来、周りの人は「変」と思いません。しかし日本で LGBT が病気だと、「変」

だと思う人が少なくではありません。それで自分がゲイなのは絶対に公開しない、必死に隠さな

いといけないと思う人が多いです。 

 

タイ語：ปนิดา ตันฑเมืองยศ 英語：Panida Tantamuangyot 

「パニダさん」と呼んでください♪ 

略歴）チェンマイ大学人文学部日本語学科卒業、弘前大学留学 

   タイで通訳を歴任、日本語検定 1級、このほか英語もかなりお上手です 

☆日本へは日本語をもっと素晴らしく覚えるために来日し、夢はタイに住宅を

新築することです！ 

ベトナム語：NGUYỄN THỊ UYÊN 英語：NGUYEN THI UYEN 

「ウエンさん」と呼んでください♪ 

出身国はベトナムのデップソン(首都ハノイの南) 

略歴）大阪観光大学卒業 日本語検定 1級 

☆日本へは日本語を勉強するために来日しました。日本人と結婚しても良いと

考えています！ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

②時間についての考え方 

 タイ人は日本人より時間にルーズだと思います。約束時間により 10 分から 30 分遅れて来ること

がよくあります。のんびりし過ぎ、他の人に迷惑をかけることをあまり気が付きません。一方、

日本人が時間に非常に厳しいです。必ず約束時間の前に 5分から 10 分くらい前に着かないとい

けません。日本人が幼いときから「人に迷惑をかけないようにする」と教育されているそうです。 

③問題を解決することについての考え方 

 タイ人は目の前にある問題しか解決しません。解決出来たらそれで終わりますが、日本人はそう

ではありません。目の前にある問題ではなく、どうやってこの問題が再発生しないか、根本的な

原因は何なのか、対策どうするか、発生防止はどうするか、対策した内容は水平展開することま

で考えています。これは日本人の優れることだと思います。 

④マナー 

 留学したときには初めての部活の飲み会に行きました。この時壁の近くの席に座ろうとしたら先

輩から止められました。「この席は先生たちの席だよ」と言われました。 

エエ、どうやって先生がこの席に座りたいのが分かっているかと問いました。 

日本では会議室、応接室、車の中、エレベータの中、飲み会までどの席に誰が座るかを決まって

あるのが知りました。このことを知って、びっくりしました。タイではこういうマナーがありま

せん。やっぱり日本のビジネスマナーを知っておかないと、いつか失礼なことをしてしまう可能

性があります。 

 

生活習慣のいくつかに違いを書いてみます。 

    タタタタ        イイイイ    日日日日        本本本本    

食べる時食べる時食べる時食べる時    

スープを飲むとき スプーンを使う スープ椀から飲む 

麺類 静かに食べるべき 音を出してもよい 

ご飯とおかず ご飯の上におかずをかける ご飯と別でおかずを置く 

食べる姿 皿を持ち上げないで食べる 椀を持ち上げて食べる 

トイレトイレトイレトイレ    
和風トイレ レバーの反対側に向けて使う レバーの側に向けて使う 

洋風トイレを使った後に 蓋を閉めない 蓋を閉める 

料理料理料理料理    
味調整 

店から出した料理に自分が 店から出した料理は 

好きな味を調整する そのまま食べる 

味 濃い味好み 薄味好み 

ここに書いた内容はタイ人と日本人の違いの中の一部だけです。 

違いがあってもお互いに理解することが大切であり、一緒に仕事をして成功させることが出来る 

と確信しています。 
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日米首脳会談日米首脳会談日米首脳会談日米首脳会談    

  

 4 月 16 日(現地時間)ワシントン DC 訪問中の菅義偉内閣総理大臣は、ジョセフ・バイデン米国大 

統領と日米首脳会談を行い、会談後記者会見を行いました。 

 日米首脳共同声明の要旨は次の通りです。 

【日米同盟】 

 米国は核を含むあらゆる種類の米国の能力を用いた日本の防衛に対する揺るぎない支持を表明

しました。米国は日米安全保障条約第 5条が尖閣諸島に適用されることを再確認し、日米は尖閣

諸島に対する日本の姿勢を損なおうとする如何なる一方的な行動にも反対すると表明しました。

しかし、尖閣諸島に関し米国は日本の領土との認識ではなく、施政下にあるという認識ですが、

施政下とは実行支配しているという意味で非常に微妙です。 

【南シナ海(中国)】 

 中国の東シナ海におけるあらゆる一方的な現状変更の試みに反対、南シナ海における不法な領有

権主張及び威圧に反対することで一致しました。また「自由で開かれたインド太平洋」の実現に

向けて日米両国が豪州やインド、ASEAN といった同志国等と連携しつつ結束を固め協力を強化し

ていくことを確認しました。 

【台湾】 

 台湾海峡の平和と安定の重要性を確認し、両岸問題の平和的解決を促す。 

【人権問題】 

 香港及び新疆ウイグル自治区における人権状況への深刻な懸念を共有する。中国との率直な対話

の重要性を認識するとともに直接懸念を伝達していく意図を改めて表明しました。 

【北朝鮮】 

 北朝鮮の完全な非核化への深い関与を再確認し、バイデン米大統領は拉致問題の即時解決への米

国の深い関与を再確認。 

【在日アメリカ軍の再編】 

 沖縄をはじめ地元の負担軽減を進める観点から、普天間飛行場の固定化を避けるための唯一の解

決策であり、名護市辺野古への移設を含め在日米軍の再編を着実に推進する事で一致。 

【東京五輪】 

 バイデン氏は今夏、安全・安心な東京五輪・パラリンピックを開催するための菅義偉首相の努力

を支持する、しかし参加の確約はしなかった。 

【サプライチェーン】 

 安全な第 5世代(5G)移動通信システムの普及や、半導体を含む機微なサプライチェーン(部品の・

調達・供給網)構築でも連携する。 

論説） 

 日米首脳会談は成功であったのか…失敗だったのか…この評価は読者に任せるとして、その材料

を筆者の考え方で書いてみましょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【日米首脳会談の設定】 

 まず、菅首相は安倍前首相の後を継いで首相になりました。コロナ対策ではハッキリと失敗の連

続です。これを挽回すべく外交に託したのではないでしょうか!? 前から日本の首相は外国訪問先

として米国を真っ先に選んできました。これに習い菅首相もバイデン大統領との会談を外国首脳と

して初めて対面することを米国にお願いしたのです。過去の日本の外交政策は米国としては言うと

ころのない優等生です。(米国の言わばポチです) 両者の利益が合致したところで会談する運びに

なったのは想像できます。当初日米首脳会談が当初の予定より 1週間ズレ込み 4月 16 日となりま

した。何故でしょうか??? 

 この会談前にハリス特使(気候変動問題担当)が訪中し解振華氏らと会談を行いましたが習近平

主席と会談する可能性がありました。この日程が当初の日米首脳の同じ日になる恐れがあります。

大事な会談を同じ日に行うことがないのと、中国に対する批判を共同声明で発表することを差し控

え会談の日程を延ばしたのでしょう。 

【中国批判】 

 会談の共同声明の中で中国を名指しして批判し台湾にも言及しています。日本政府は今まで 3月

の日米外相による安全保障協議委員会の共同発表で中国を名指しして批判しましたが、これを踏襲

しました。また、台湾に言及したのは 1969 年の佐藤・ニクソン会談以来半世紀ぶりだったのです。

ここで注目すべきは日本の報道では 52 年ぶりに「台湾」と明記したと報じましたが、実は「台湾

海峡」だったのです。 

【米国国内の反応】 

 日本では首脳会談が注目されましたが、米国では報道が注目されることは少なく、その理由は米

国内政に与える影響が殆どなかったからでしょう。既に規制の事実を発表しているに過ぎないから

です。ここで特筆する事項は「バイデン大統領が東京オリンピックを支持」という報道がされたり

もしましたが「実現を支持」ではなく「努力を支持」という文言に留まっています。日本側は米国

から殆ど果実を引き出せなかったというべきでしょう。 

【半導体】 

 日本は米国と仲良くしながら中国との関係も取り続けるというスタンスでしたが「台湾海峡」と

いう表見で言及しました。このことは日本外交の大きな転換を意味しているのではないでしょう

か? 今回の共同声明をみると台湾問題が明記された事で中国に対抗する事が明確になったからで

す。 

 中国では前大統領のトランプ制裁で米国から先端の半導体が入手しづらくなっており、台湾のＴ

ＳＭＣは他国より大きく伸び世界最大の半導体製造ファウンドリとなっているために、中国は喉か

ら手が出るほど欲しいのです。このため日米会談では有事の際に台湾を守るという意思表示をした

一因でしょう。日本は今回の会談で中国政策を大きく転嫁して尖閣のみならず台湾防衛についても

コミットしなければならなくなったと考えるべきでしょう。 

【中国は】 

日米首脳会談の共同声明が中国を強くけん制する内容となったことについて中国外務省は「アメ

リカと日本こそが地域の平和と安定に対する真の脅威になっている」と主張し、台湾に関しては「内

政干渉を直ちにやめるよう求める」と強く反発しました。「両国は国際社会を代表できず国際的な

秩序を定義づけたり、自らの基準を押し付けたりする資格はない。口では自由で開かれたと唱えて

いますが実際には結託して小さなグループを作り対立を煽っている…これこそが地域の平和と安

定に対する真の脅威だ」と述べ強く批判しました。 

  



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 また共同声明で、香港や新疆ウイグル自治区の人権状況に対して日米が深刻な懸念を共有すると

したことを踏まえ「人権問題を口実に他国のイメージを汚し、他国の安定を損ね発展を抑え込もう

としており、中国や世界の人々はこれを許さない」と述べました。そして台湾についても「中国の

不可分の領土であり、両国は中国側の懸念を厳粛に受け止め“1つの中国”の原則を守り内政干渉

を直ちにやめるよう求める」と重ねて反発しました。 

【日本国内への影響】 

 菅首相と二階幹事長の確執があります。菅首相は二階幹事長の強い支持で首相になり、今までは

少なくても密の関係でした。ところがこの所二人の仲はよろしくないという噂が飛び交っていま

す。二階幹事長は媚中派、親中国派です。事あるごとに中国批判に圧力を掛けてきました。ところ

が今回の日米首脳会談で中国批判、台湾擁護の声明が出ました。二階幹事長はたまらずかオリンピ

ックについて言及、4月 15 日に収録された CS 番組内で東京五輪について「これ以上とても無理だ

ということだったら、これはもうスパっとやめなきゃいけない」と述べて「オリンピックでたくさ

ん蔓延させたという事になったら何の為のオリンピックか分からない」と新型コロナウイルス感染

拡大による五輪中止の可能性に言及したのです。 

 筆者は今回の共同声明に先立ち、台湾問題の明記を認めざるを得なかったことへの「腹いせ」で

はないかと思わざるを得ません。これによって自民党内に不協和音が広がる可能性に大なるものが

あります。 

【筆者の考え方】 

 現在まで日本国は安全保障は米国任せ、お金を米国に上納してきました。言わば体の良い半植民

地でした。中国との関係は経済であり交易により儲けてきました、両国とも大切な国です。このと

ころ中国は近くでは尖閣諸島の領有権、南シナ海などにおける覇権主義の台頭など問題を大きくし

ています。次に覇権国は現在のまま米国なのか…或いは中国が取って代わるのか…が問題です。正

しいか間違っているか、正か悪かの問題ではなく日本国は選択しなければなりません。 

 更に日本が選択しなければならないのは真に独立国になれるのか…或いは米国の言いなりにな

る半植民地のままでよいのかを決めなければなりません。今回の日米首脳会談が自由主義社会を代

表する米国や欧州、豪州などと共にする道を選んだのです。この意味では誰が親米国派とか親中国

派なんて言っていられません。ビジネスの世界でも大きな変化をもたらすことに間違いありませ

ん。願わくば日本が毅然とした立場で米国にも中国にも真に独立国らしくしてほしいものです。 

 

蛇足）米大統領選 

 こんな話があります、下記の本を参考 

 少し遡りますが、米国のバイデンとトランプの大統領選について書いてみましょう。 

 バイデンが 8,000 万票、トランプが 7,400 万票で合計 15,400 万票です。今まで歴代最高がオバ

マ前大統領の初当選時 6,297 万票、米国高投票率は普通 60％前後、2016 年大統領選挙の有権者登

録は 15,760 万人でした。州によっては有権者数を上回る投票数もあります。 

 郵便投票を含めた期日前投票を済ませた有権者は 1憶人を超え、通常なら 11 月 3 日の夜から翌

日未明に新大統領が決まるのですが、今回は新型コロナウイルスの感染拡大で 11 月 3 日以降にも

郵便投票を認めました。激戦州に郵便投票を上乗せしたのです。 

 バイデン大統領はディープステートの回し者、手先だという…ディープステートとは「闇の政府」

とも言われますが、左派ユダヤ人社会のことであり「金融」「司法」「メディア」を牛耳ってきま

した。グローバル経済を支配する国際金融勢力です。バイデン大統領が副大統領の時、中国に息子

を連れて行き息子の為に中国銀行から 15 憶ドルの融資をさせて、ウクライナでは息子を石油会社

の重役にさせて、それを怪しんだ検事総長を首にさせました。 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

78 歳の老人を大統領にしたのはバニー・サンダースが出ると社会主義国家になってしまうので、終

わった男バイデンなら…という事になったのです。表看板ならバイデン、カマラ・ハリス(現副大

統領)がすぐ繋ぐ、彼なら辞めさせる理由は幾らでもあるという事になったのです。 

ディープステート…この話は中々面白い！ ぜひ読んでみてください。 

 

題名：世界を破壊する者達の正体 

著者：高山正之、馬淵睦夫 

書店：徳間書店 

定価：1,500 円＋税 

 

マスターズ優勝マスターズ優勝マスターズ優勝マスターズ優勝! ! ! ! 松山秀樹松山秀樹松山秀樹松山秀樹    

        

        

    素晴らしい!! ニッポンの松山が日本のみならず世界に感動をもらしました!!! 

 4 大メジャーのひとつであるマスターズトーナメントで、単独首位で最終日最終組でのプレー。 

アマチュア時代を含め 10 度目の出場で初日 2位、2日目もアンダーパーで上位キープ、3日目には 

マスターズ自己ベストの 65 で 2 位に 4打差をつけて最終日には単独首位という好成績、4打差なん 

て簡単にひっくり返る数字なだけに見ているだけでドキドキしましたね！ 

 通算 10 アンダーで首位を守り切り優勝!! 涙が出ました…中島常幸さんも泣いてましたね。 

体が大きく、言い方は悪いですが(悪意はない)バカみたいに飛ぶ外国人選手に劣らず日本人とし

て誇りを感じますね。日本の男子選手が海外メジャーで歴史的な快挙を成し遂げるなんて感動以外

の何物でもありません。おめでとう！松山選手!!! 

 松山選手は会見で「これを着ることができる日本人は初めて、そのことが凄く嬉しい。日本人で 

もグリーンジャケットを着ることが出来ると証明した」と喜びを話しました。 

 アジア人、日本人で初めての快挙、もう感動の涙しかありません。 

 天性の才能もあるでしょうが、1にも 2にも練習に練習を積み重ねてきた努力の結果でしょう、 

優勝するまでの履歴を見てみましょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 生まれたのは愛媛県松山市、1992 年 2 月 25 日生まれの 29 歳、松山選手がゴルフを始めたのは 4 

歳の時、日本アマチュア選手権出場経験もある父・幹夫さんに練習場に連れて行ってもらったこと 

がきっかけです。始めた時から 1日 1,000 球以上の球を練習した事もあるという。 

 中学 2年の時に高知の明徳義塾中に転入、午前 5時に起きて走り球を打ち込んでから授業に出た 

という。明徳義塾高等学校時代には全国高等学校ゴルフ選手権大会で優勝し、JGA(日本ゴルフ協会) 

のナショナルチームにも選ばれます。その後東北福祉大学に進学しアジアアマチュア選手権で日本 

人初の優勝を遂げ 2011 年のマスターズ出場権を獲得する。予選も通過し日本人として初めてロー 

アマチュアを獲得しました。2012 年には世界アマチュアゴルフランキングで日本人初の 1位を獲 

得。2013 年にプロ転向を表明、全米オープンでは 10 位タイに入り次年度の出場権を獲得、全英オ 

ープンにも出場し 6位タイの成績を収めています。またトヨタ自動車と所属契約を結び契約期間 3 

年で契約金は総額 6億円と 21 歳で凄いですね！ 

 プロ初挑戦した 2014 年のマスターズでは予選落ち、余りの落ち込みように気分転換に遊園地で

も行くようにと勧めたが「練習させてください」と黙々と練習をこなしていたという。 

 マスターズに出場して 10 年、10 位以内に入る事も 2度ありましたが中々優勝させてもらえませ 

んでしたが、10 年目にしてやっと優勝する事が出来ました、本当にうれしいです！ 

 現在もフロリダの自宅では朝6時に起きてトレーニングを行いコースに出る毎日です。休日も「ゴ 

ルフ以外することがない」と言っているそうです。 

 彼が優勝した事は日本人に誇りをくれただけではなく、黄色人種のアジア人も世界に羽ばたける 

のだという「勇気」と「感動」をくれました。まだまだ素晴らしい事があります、優勝した中で松 

山選手を支えた早藤将太キャディの紳士的な振る舞いにも注目が集まりました。松山選手が優勝を 

決めギャラリーから拍手が沸き上がる中、早藤キャディはカップにピンを戻し被っていた帽子を取 

ってコースに向けお辞儀をしたのです。世界にこれが配信されました。 

  

 日本の報道では「日本人らしい礼儀正しさが評価された」と報道していますが、米国では決して 

それだけではありません。米国はお辞儀の習慣がありません、これは純粋にありがとう、深い愛と 

感謝をしていますと表現していると感じたのです。この裏には人種問題に苦しんでいる米国社会が 

写されています。米国でゴルフは 1961 年まで全米プロゴルフ団体の PGA が非白人の出場を認めて 

からもタイガー・ウッズが現れるまでは、ほぼ 100％白人のスポーツだったのです。特にマスター 

ズは他の大会と比べて特に威厳がある一方、最も保守的で今も人種差別的な側面があると言われて 

います。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 開催地のオーガスタ・ナショナル・ゴルフクラブがあるジョージア州は南部の中心地であり、南

北戦争では奴隷制度廃止に戦い、マイノリティを差別し続けた土地柄なのです。ここれプレーする

時のキャディは 1983 年まで全員黒人と決まっていたほどです。 

 また、トランプ前大統領がコロナを「チャイナウイルス」と発言したのがきっかけになり、中国

人と見分けが付きにくいアジア系をターゲットとして暴力事件が後を絶ちません。 

 英ガーディアン紙米国版の言葉を借りると「確かに松山は日本人だ、でも多くのアジア系移民の

苦難の歴史の後、米国が今後広い心で温かく人々を受け入れる国である為には、マイノリティがも

っと活躍する場面を世に送り出していかなければならない。そういう意味では松山が米国人でもそ

うでなくても関係ない」と。 

 主役でないキャディがこうした美しい所作を見せたことが、なお一層松山選手の優勝に花を添

え、日本や米国のみならず世界を感動させました。 

 

日日日日    本本本本    

 日本が世界に置かれている状態は一体どんなものなのか…筆者の考えを簡単に書いてみます。 

【経済】 

 ＧＤＰ(国民総生産)は世界第 3位、しかし米国や中国とはびっくりする程の差があります。この

象徴たるものが白物家電(家庭用家電製品)です。以前はシャープ、東芝、パナソニックなどなどが

日本を牽引していく産業でした。現在は…というと、シャープは台湾の鴻海(ホンハイ)に買収、東

芝は外国のファンドから出資(買収)の提案を受けています。パナソニックとて一時の勢いはありま

せん。台湾の鴻海も実は中国企業と言っても差し支えありません。これが日本の経済です。 

【コロナ】 

 コロナ対策で菅首相、日本国政府の政策は失敗で現在でもコロナ禍の蔓延状態になっています。

ワクチンが解決するのですが、そのワクチンの接種率はＯＥＣＤ(経済開発機構)の中で最下位で

す。4月 27 日現在で 100 人当たり 2.4 人しか受けられていません。日本はワクチンの最貧国です。 

 いったい…なぜ…読者も疑問に思う事でしょう。色々と理由はあるでしょうが、一番は日本の危

機管理に対する備えが出来ていない事です。4月 26 日の新聞には 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

内容は「低開発国はワクチンの接種が進まない」 

イスラエル 62％、ブータン 75％、UAE(アラブ首長国連

邦)40％以上、アフリカ 2％弱、日本は 2.4％です。世界

第 3位のＧＤＰ大国であるにも関わらず、日本政府を気

にしてか…日本も同じとは書いていません。 

 米国では 2020 年 12 月 14 日に接種を開始、中国では自

国製ワクチンを提供する「ワクチン外交」を東南アジア

や世界各国に戦略物資として展開しています。新型コロ

ナウイルスの全遺伝子配列が2020年 1月に公表されてい

たので、米英の製薬大手が早くも試験用ワクチンの生産

に着手、特に米国は 100 億ドル(約 1兆 400 億円)の予算

をワクチン関連に投入し、短期間で大量に合成できるウ

イルスの遺伝物質を使った新技術でスピード開発を進め

ました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【接種・開発が遅くなった理由はというと】 

 日本の政府は「副反応を恐れ、或いは安全性を求めるが故に遅くなっている」と言うのですが、

副反応とコロナ…どちらが怖い!? 

 50 年程前にはワクチンの研究や製造が盛んでしたが、子宮頸がんのワクチン訴訟でワクチン業界

が弱体化しました。その上、米国は国家安全保障の観点から新たな感染症に備えて治療薬やワクチ

ンの研究開発を平時から支援してきました。米バイオ企業のモデルナは 13 年に国防総省から約 27

億円、16 年には保健社会福祉省から約 135 億円の支援を受け、実用化の例がなかった mRNA ワクチ

ンの技術開発を続けました。昨年 1月に新型コロナワクチンの開発に着手し、早くも翌 2月に完成

させる事が出来たのはこうした蓄積があったからです。 

 日本では国立研究開発法人の医薬基盤、健康、栄養研究所が mRNA ワクチン(参照)の開発を進め

てはいましたが、感染症対策におけるワクチン臨床試験の予算がカットされ 18 年に計画が凍結さ

れました。 

 2009 年から 2010 年頃に新型インフルエンザの世界的流行に違いない、日本でも推計約 2000 万人

が感染し 200 人余りが死亡しました。2010 年 6 月に政府の有識者会議は報告書で「国家の安全保障

という観点」としましたが、ワクチン製造業者の支援や開発の推進、生産体制の強化を提言しまし

たが全く生かされていません。 

 また、入国措置について中国に斟酌しないで早く入国禁止措置を取っていれば、オーストラリア

のように新規の感染者は 0になっているかもしれません。これが厚生労働省の「危機管理」に対す

る考え方です。厚生労働省は年金で失敗、医療でも失敗と失敗の連続です。医療に対する構造改革

が必要なのです。重い腰を上げようやく政府は緊急時の対応として未承認ワクチンや医療薬を一時

的に使用できる制度の検討に入りました。それも来年です、どうして直ぐにやれないのか…やろう

としないのか。本当に日本人の健康をここまで政府に任せて大丈夫なのだろうか、読者の皆さんは

背中が寒くなりませんか!? 

参照）mRNA ワクチン 

 RNA ワクチン、または mRNA ワクチンはメッセンジャーRNA と呼ばれる天然化学物質の人工複製物

を使用して免疫反応を起こすワクチンの一種。ワクチンは合成 RNA の分子をヒトの細胞に導入し、

細胞内に入るとワクチンの RNA は mRNA として機能し細胞は通常、病原体やがん細胞によって産生

されるはずの外来タンパク質を作ります。ウィキペディアより～ 

 一体この国は経済においても医療においても失敗の連続です。どうして日本は低位になってしま

ったのでしょうか!? 筆者は考えます、1にも 2にも「官僚」と「政治家」に依存しています。 

 官僚はことなかれ主義と縄張りに徹していると言っても過言ではありません。政治家にこっぴど

く怒られる、立身出世するためには仕方がない、そうするとへつらいやミス、トラブルを避ける為

に従来から行ってきた事に躊躇し、マニュアル通りでいいだろうと考えるようになるのです。 

 官僚には東大出が多く所謂頭は良いが東大を卒業するまでの勉強は頭のみで新しい発想に乏し

く、創意工夫がなく新しいことやチャレンジ精神がなくなっています。また、官僚は自分のいる組

織を守ろうと必死です。 

 政治家は政治家で自分の事しか考えない、官僚を使う術を知らないのです。一般を述べましたが

こんな中で「危機管理」「新しい産業」を起こし支援する事など出来るのでしょうか? その結果が

現在に三等国になる手前の日本になっているのではないでしょうか? 

 結果論ですが、コロナ禍における産業の休業などに多くのお金が使われています。これをワクチ

ン開発の援助に使っていたら今頃涼しい顔でいられるばかりか、経済の好影響を及ぼしました。ま

た、日本の戦略物資として外国に貢献できたでしょう。先見の明がこの国の政治家と官僚にはあり

ません。単に真面目に日々の仕事をこなしていくだけなのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ミャンマー情勢ミャンマー情勢ミャンマー情勢ミャンマー情勢    

 4 月 24 日にインドネシアの首都ジャカルタで行われた ASEAN(東南アジア諸国連合)には、国軍ト

ップのミン・アウン・フライン総司令官も出席しました。この会議では暴力の即時停止やミャンマ

ー国内の当事者間の対話を促す特使の派遣などが合意されました。 

 ミャンマーの国家統治評議会は発表した声明で国内情勢について「法と秩序の維持、平和の回復

が優先課題」と強調され、ASEAN 合意に関し「国益にかなうならば前向きに検討する」と指摘しま

した。市民への暴力停止や特使受け入れの時期には具体的に言及しませんでした。 

 国軍はデモ隊への弾圧を強める一方、クーデターに反発する少数民族武装勢力と戦闘を続けてい

ます。地元メディアによると 27 日早朝には国軍と東部カイン州のカレン民族同盟(ＫＮＵ)が衝突、

ＫＮＵが国軍の前線拠点を占領しました。 

 ミャンマーではお正月水かけ祭りの時期ですが、軍の座夏により沢山の人が命を奪われ、祭りの

行事は取りやめています。下記は一人の陸軍少佐が軍を離脱した後にインタビューを受けていま

す。 

 

近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信    vol.2vol.2vol.2vol.2    

    今日は 2021 年 4 月 17 日、例年なら水祭りが終わり、人々は着飾ってパゴダにお参りに行ってい

る日です。しかし、去年はコロナ禍、今年はそれに加えてクーデターで人通りがありません。 

これは国軍の武力弾圧に抗議する市民らが 4 月上旬からボイコットを呼びかけました。

ヤンゴンでは、犠牲者の遺族を思いやるためにボイコットを主張するチラシが配られ

た。現地の人権団体「政治犯支援協会」の調べではクーデター以降、12 日までに 710 人

の市民が殺害されたとのことです。 

<水祭り> 

ミャンマーの 4月 13 日から 16 日までティンジャンと呼ばれる水祭りで 17 日がミャンマーの新

年の元旦となります。温度は 30 度を超えています。 

現在は水祭りと新年の休日が 10 日間ありますが、2005 年 11 月にヤンゴン（ミャンマー最大の都市）

からネピードー（首都）へ遷都するまでは基本五日間の連休でした。10 日間の連休にした理由は政

府関係者の家族のほとんどがヤンゴンに残っておりネピードーにいる公務員が実家との往復に4日

間欲しいとの要望に応える為だと言われています。当時の公務員は朝 10 時ころ出勤して昼飯に 2

時間かけ退勤は 4時というのが殆どでした。とにかく楽をして給料をもらうという感覚で公僕とい

う意識は全く見えませんでした。その仕事をしたくない公務員のためだけに連休を 10 日間にした

のだと言われていました。連休が 10 日間になったため、4月いっぱいは政府関係の仕事は全く動き

ませんでした。水祭りは太陽が 12 ヶ月の周期を終えて新たな時期を祝う上座部仏教の行事です。 

これは、仏像や仏舎に水をかけたり、また年長者の手などにも水をかけてお浄めをする伝統的な風

習です。 

  

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

以前は一年の汚れを洗い流すという意味でお互いに水を肩に優しく水をかけあい、水をかけて貰っ

た方は手を合わせて(ありがとう)といって感謝する優雅な風情のあるお祭りでした。しかし、現在

は自宅の前でドラム缶などに入れた水を歩いている人や自転車、バイクや車などにホースやバケツ

で水をかけるようになり、また企業がスポンサーになって道路にステージを作りステージではバン

ド演奏や踊りをやっていて集まってくる人達にホース等で水を浴びせるようになってきました。 

水祭りが派手になってきたのは 1996 年くらいからです。まだ軍政権たけなわのころですが、ASEAN

の加入を目指して 1996 年 visit Myanmar(観光年)を開催しました。これはアメリカの経済制裁のた

め不調に終わりました。しかし 1997 年に ASEAN の加入を果たしました。 

<四日間の水かけ御免の無礼講> 

私が初めてトラック(2 トン車)に 20 人くらい乗って水祭りに参加した時、市内に 50 か所くらい

ある大きなステージに積んであるドラム缶の水をひしゃくなどで大騒ぎしながらけんか腰でぶつ

けるように水を掛けている女の子達を見ると、普段のおとなしいと思っていた性格との間に大きな

ギャップがあり衝撃を覚えました。そうです、この四日間ミャンマー人は人が変わったような人種

になるのです。 

ステージの前に行くと消防のホースみたいので水をかけられ、皆大音響の音楽に合わせて車が跳

ねるくらい荷台で飛び跳ねて踊るのですが、私は最初の二ヶ所だけでギブアップして水のかからな

いトラックの助手席に避難しました。 

<ゴルフ場に行く途中でも> 

水祭り中にヤンゴンから車で一時間くらいにあるゴルフ場に行った時のことです。そのゴルフ場

は軍の基地のそばにありゴルフ場に入る手前に水祭りのステージがあり人が多かったため徐行し

ていたら、制服姿の軍人が近づいてきて運転していた私に車の窓を開けるように言ってきました。 

当時、検問は度々あったので免許証を取り出しながら窓を開けたらいきなりホースで車内に放水さ

れました、そして笑いながら敬礼をしてどうぞお進みくださいと言われました、もちろん車内は水

浸しで腹が立っていましたが、引きつった笑顔でチェズーテンバデー(ありがとう)と言いながら車

を進めました。そうなのです!!! 水祭りでは水をかけられても怒ってはいけないのです。決して相

手が軍人だから愛想笑いしたのではないのです…本当は苦笑い? 

  

 

ある年の水祭り中に仕事でマンダレー(北の古都)に列車で行ったときのことです。ヤンゴンから

マンダレーまで約 14 時間くらいだったと記憶しています。 

列車のシートは大きくてリクライ二イング機能もありゆっくり寝れそうなものでした。列車はガ

タゴトとゆっくり走りますがスピードが出てくると横揺れもするようで酔う人が出そうな感じで

す。駅に近づくとジョギングしている位のスピードになりますが、スピードが遅くなると周りの乗

客たちが窓やブラインドを閉め始めました…なんで!? 

私の隣の人も窓を閉めようとしましたが窓が閉まらずブラインドがようやく閉まりましたが、そ

の時車輌の前のほうから悲鳴が上がり始め、段々と私の席の方に近づいてきたと思ったらいきなり

ブラインドが大きな音をたて水が飛び込んできました。外を見ると何十人もの子供たちがバケツで

列車に水をかけていました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

子供達にとっては乗客がいっぱい乗っていて駅に止まろうとしている列車は絶好の標的なのです。

(窓を閉めたのはこの予防策だったのです) 

駅に列車が止まるとお菓子やゆで卵の物売りが乗車してきましたが、その中にバケツで水をかけ

ていた少年もいました。その少年はタオルとスポンジを売っていました。私はその少年からタオル

を買って彼の肩にペットボトルの水を優～しくかけてあげましたよ。少年は笑いながら(ありがと

う)と言い、動き始めた列車から飛び降りて行きました。濡れた服を買ったタオルで拭きながら何

か幸せな気分になれました。人間…怒らず笑った方が楽しめることが多いなと悟った様な気持ちに

なりましたよ。 

  

<水かけ祭りに参加の日本人> 

パッケージツアーで観光に来ていた日本人女性三人が水祭りを体験したいのだが、申し込んでい

たオプショナルが中止になり何とかならないかとの連絡をもらい、屋根付きのトラックでよいのな

らアレンジできると返事をしました。リース料などの条件を了承してもらい丸一日の水祭りを体験

してもらうことになりました。前の日の打ち合わせで兎に角ずぶ濡れになるから防水だけは留意し

てくださいとお願いしておきました。朝ホテルに迎えに行くと彼女たちは衣類や貴重品を入れるバ

ックを防水のためのビニール袋に入れて待っていました。服装はジーンズにタンクトップ、そして、

キャップをかぶってサングラスといういで立ちです。タオルは持ってこなかったというのでホテル

のバスタオルをとってきてもらい出発しました。 

行く先は海です。人数が多い方が良いとおもい私が誘ったミャンマー人とセキュリティの若い男

の子を含めて総勢 15 人です。出発すると直ぐにトラックの荷台は大騒ぎになりました。すれ違う

我々と同じようなトラックからの水攻撃が始まったのです。すれ違いざまなのでかけてくる水の勢

いが強く凄く痛いのです。女性がかけていたサングラスが飛ばされ落ちてしまったので、トラック

を止めてもらいサングラスを拾いに行きましたが、その間すれ違いざまに追い越していくトラック

からは水をかけられ放題で、ホテルを出発して僅か 15 分で全員がびしょ濡れになってしまいまし

た。日本人の女性三人は化粧も落ちてしまい、まるでプールに飛び込んだようになっていました。

郊外に出てすれ違う水祭りトラックも少なくなりましたが、今度は沿道で待っているゲリラ達との

戦いです。この頃になるとトラックに乗っている者達に連携が生まれ、前方を見張っている偵察員

が(来るぞー)と声を掛けると、皆タオルやカッパを被ってすれ違うトラックや沿道ゲリラ達の攻撃

に備えるようになってきました。沿道ゲリラで手強いのは子供ゲリラです。我がトラックの運転手

も子供達が待ち構えているとどうしても安全のため少し減速してしまいます。そして子供ゲリラ達

たちは正確に的を外さず手加減のない強烈なバケツ水攻撃が可能になるのです。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ようやく無事に目的地の海に到着し、海の家みたいなテント張のお店で休んでいる時に気が付い

たことがありました。それは誰も水をかけ合っていないことです。海の浅瀬では子供達が海の水を

バシャバシャかけ合ってふざけていましたが、砂浜では水かけいるはいませんでした。きっとここ

までくる間に散々水攻防戦をやってきているので、ここは暗黙の休戦地帯ということなのでしょ

う。 

夕方ヤンゴンに帰ってきて夕食を一緒に取りながら日本人女性達に感想を聞くと、凄く楽しかっ

たけれど日本に帰ってこの凄さを友達に話しても大袈裟と言われそうなので、百聞は一見に如かず

ということで「友達を連れてまた来たいです!!!」との事でした。また次回はウエットスーツ持参

したいとも言っていました。 

<危険と隣り合わせ> 

毎年水祭りではかなりの人数が交通事故で亡くなっています。主な原因は酩酊運転と危険な乗車

です。乗用車での箱乗りは当たり前でボンネットに人を乗せての運転、前後のドアやトランクのド

アまで外して定員など関係なく大人数が乗り、街を乗り回すので事故が起きないほうが不思議で

す。来年の水祭りは以前のような無茶苦茶でもいいから、大笑い出来るような水祭りになれば良い

なと心から祈らずにはいられません。 

 

陸軍を離陸軍を離陸軍を離陸軍を離脱した少佐の話脱した少佐の話脱した少佐の話脱した少佐の話    

ミャンマーメモランダムさんの投稿より 

陸軍少佐が新たに離脱(これまで離脱した将校の中では最高ランク) 

RAF（Radio Free Asia 米国ニュース制作会社）によるインタビュー(ミャンマー語)の和訳(全訳) 

＜インタビュー＞ 

国軍士官学校第 48 期生。2002 年入学、2005 年に卒業。 

官報掲載番号：陸 43006 ヘイン・トー・ウー少佐 

Ｑ：なぜ軍を離脱したのか。 

Ａ：軍内で最近昇格して来た将校たちは、素行が良くない。横暴なやり方で下位の兵士らを抑圧し

ている。正しくあろうとする人たちには、昇進の道が閉ざされる。中佐レベル以上ともなると

軍に長い分、知っている内部事情も多くなってくるもので、軍はこう言う人たちを離脱させな

いようあらゆる手段を使って引き止める。将校に裏切られることを非常に恐れている。だから

色々な利権が与えられるわけだ。 

一方、下層の兵士たちは、ギリギリの暮らしをしている。恐怖によって押さえつけられている。

バナナの茎をかじって食いつなぐ軍人なんて、他のどこの国にもいないだろう。下級将校は、

20 万〜30 万チャット（約 14，000～18,000 円）の（賄賂を受け取っただけでも）処罰される

が、上級将校になると、3億チャットとか 10 億チャットを受け取っても処罰されることはない。

軍に入隊して 10 年経過すれば、軍からの脱退が許可されることになっているものの、実際に

は許可を受けた者はいない。軍から離れるにあたっては外部に住居が確保されていなくてはな

らないが、軍の給料では家など買えるはずもない。せいぜい盗みや強奪の方法しか学べない。

だから、軍内に留まることはもうこれ以上できないと言う思いから離脱した。 

Ｑ：クーデターをどう考えるか。 

Ａ：彼らは、前から企てていた。最近に始まったことではない。権力を手放すのがとても怖いのだ。 

Ｑ：クーデターを起こすことはわかっていたか。 

Ａ：わかっていた。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

Ｑ：どうしてわかっていたのか。いつ頃わかったのか。 

Ａ：NLD に政権を委譲する前の 2015 年頃から企てられていたから、今回もそうなると分かってい 

  た、2年前からより具体的で確信できる情報が入って来ていた。 

 

Ｑ：具体的にはどんな情報なのか？ 

Ａ：選挙前の時期から国防省の特別作戦室副室長、中将レベルの人が国中の監視を始めた。軍内の

団結に水が差されることのないようしっかり固めておけと散々言われて来た。外部からの影響

があっても分離して行かないよう準備していたのだ。選挙前の彼らの言葉を思い返してみる

と、選挙前からクーデターを起こすだろうと言うのはわかっていた。 

Ｑ：革命を成功させるのに重要なものは何か。 

Ａ：少数民族武装組織同士が団結すること。市民は団結を胸に掲げてはいるが、実際の場面ではそ

れが実現できていない。だからスパイなどの影響を受けて混乱が起きている。市民は団結する

ことと整然と行動することが重要だ。世界共通の軍のモットー「敵を知り、己を知れ」と言う

こと。それらを知らずに戦いを挑んでも負けるだけだ。CDM の勢力が増せば、他の部分での補

完の必要が少なくなるだろう。CDM の勢いが衰えれば、別の方法による支援が絶対的に必要に

なってくる。何か行動を起こす時に、どのような利益があるか、損失はどのようなことがある

か。損益を考えて計画を立てなければならない。そう言う計画性がないと命がたくさん失われ

る。指導者の指示に従って整然と動くのだ。戦闘というものは、結局は最後に生き残った者が

正しいということになる。少数民族武装組織が武器を購入する場合、１丁の価格は 200 万-400

万チャット。軍の工場で製造するとすれば、原価は１丁 9,000-16,000 チャット程度。価格は

50,000-80,000 チャット。 

Ｑ：現在の軍の兵力をどのように評価するか。 

Ａ：陸軍には、戦闘員と非戦闘員とがいる。銃の扱いに慣れていない兵士もたくさんいる。引き金

を引けば弾は出るが、当たるかどうかは別問題だ。銃の扱いがきちんとできる兵士は多く見積

もって 20 万人程度だ。最終段階になると、銃撃戦ではなく重火器の使用と作戦のうまさがも

のを言うようになる。 

Ｑ：連邦軍ができたら国軍兵士が参加する可能性はどれくらいあるか。 

Ａ：家族の安全、家族のいない者は自分自身の将来の安全がどれだけ保障されるかということにか

かっている。正義の側に立ちたいと思っている人は多い。ただ、餌で釣るのが彼らのやり方だ。

恐怖による統制、悪しき習慣、そう言ったものに妨げられる。恐怖というのは、家族に何かさ

れるのではないかという恐れだ。そして次の段階として、富と階級で誘惑するのだ。だが連邦

軍の計画がうまく進めば、自ずと彼らの恐怖心は消え、集団でやって来て参加するだろう。ど

こかの都市に確固たる拠点を築いて、そこに解放地域のようなものを作ることに成功したら、

軍側の分裂が進むだろう。 

Ｑ：少佐のように離脱する兵士が今後も出るでしょうか。 

Ａ：出ると思う。色々な方法を探っているところだ。 

Ｑ：国民統一政府に参加・協力の意思はあるか。 

Ａ：様子を見て、必要なら協力したい。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

韓韓韓韓    国国国国    

 韓国にも普通の考え方を持つ人もいます。一方大勢が未だに物事を客観的、正常に判断が出来ず 

にいる事が不思議です。このことを以下 2つの事象「慰安婦」と「福島原発の排水」から検証し 

てみましょう。 

 

【①慰安婦訴訟】 

 
きだとして、裁判には出席しませんでした。 

 判決では「国際習慣法や韓国の最高裁判所の判例に則り、外国の主権行為について損害賠償の訴 

えは認められない」、国際法上の「主権免除の原則」が適用されると判断され原告らの主張は却下 

され、訴えを退けました。 

 また、判決では慰安婦問題をめぐる 2015 年の日韓合意に言及し、元慰安婦の女性や遺族の中に 

は日本が資金を拠出した財団から支援金を受け入れた人もいたとして「合意が女性らへの救済手段 

であることは否定できず、合意は今も有効だ」と指摘されましたが、原告らは控訴することを考え 

ているらしいです。 

 なお、今年 1月の韓国ソウル中央地裁は日本政府に対し、元慰安婦の女性らへの賠償を命じる判 

決を言い渡し、日本政府は韓国の裁判権に服することは認められないという立場から控訴せず判決 

が確定しており、違った判決が出ていうます。 

 

解説） 

 「主権免除の原則」というと裁判権免除や国家免除とも言いますが、難しく言うと主権国家及び 

その機関の行為や財産は外国の裁判所で被告として裁かれることはないという事が一般の「国際法 

の原則」とされています。簡単に言うと国(日本政府)のやった事を他(韓国)の国内の裁判所で裁か 

れる事はないという事です。 

 これが今回のソウル地裁の裁判では「主権免除」が認められ、しかも踏み込んで 2015 年の日韓 

合意をしていると言及したものであり、評価に値するものです。 

 

【②福島処理水】 

 韓国の鄭義溶(チョン・ウィヨン)外相は、米国のケリー大統領特使に福島第一原発の処理水を海 

洋放出する日本政府の決定に深刻な憂慮を伝えました。ケリー特使は日本政府の決定とプロセスに 

は透明性があり介入するのは適切でないとして同調しない姿勢を示し、懇談会を通じ「我々は IAEA  

(国際原子力機関)と日本の能力、そして我々と IAEA の関係を確信している」と答えました。 

 …前の大統領といい韓国の告げ口外交は変わりませんね…。 

 韓国の元慰安婦と遺族合わせて 20 人が日本

政府に損害賠償を求めた裁判で、ソウルの地方

裁判所は5月21日に原告の訴えを退けました。

この訴訟で原告ら 20 人は「精神的、肉体的に

苦痛を強いられた」として日本政府に対し合わ

せておよそ30憶(日本円約2憶 9000万円)の損

害賠償を求めました。日本政府は、主権国家は

他の国の裁判権に服さないとされる国際法上

の「主権免除」の原則から訴えは却下されるべ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

【トリチウム】 

 トリチウムは三重水素と呼ばれ自然界にも存在します。放射能を帯びた水素で酸素と結合してト 

リチウム水になり、普通の水と分離するのは技術的に難しい。原子力発電所を運転することで発生 

しますが、自然界でも大気中の窒素や酸素と宇宙線が反応することで生成されており、大気中の水 

蒸気や雨水、海水だけでなく水道水にも含まれています。 

 放射線(ベータ線)は比較的弱く人体に入っても大部分は排出され影響は小さいとされており、放 

射能の約 12 年で半減します。福島原発からの排出が予定されるトリチウムは最大 22 兆ベクトル海 

洋に排出されこととなりますが、現在の世界の排出量を見てみましょう。 

 

IAEA(国際原子力機関)を通じた検証過程とは別に(日本に)追加的な情報提供・協議が必要だという 

旨を伝える」と言及しました。 

 また、日本が海洋放出を撤回しなかった場合は国際海洋法裁判所へ提訴の検討もしていると言及 

しているという…。 
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 写真はケリー特使と鄭義溶外相 

 これは福島原発の汚染水トリチウムを海洋に投棄しようとする

事に対して韓国が批判したことですが、トリチウムとは一体どのよ

うなものなのでしょうか? 

 この数値が発表されている数値で中国は未発表、日本

はおろか世界一の排出量になる可能性があります。 

 これに関し韓国外交部(外務省)は 4月 20 日、日韓両国

の専門家協議の開催を推進することを明らかにしまし

た。チョン外交部長官は特に、福島原発の処理水を海に

捨てた場合「韓国の直接的な被害が懸念されるだけに、 



    

    

    

    

    

筆者の解説） 

 いつものことですが韓国は一体何を考えているのでしょうか!? ①に述べた慰安婦問題にしても 

国際法を知らないのでしょうか? 日韓両国で締結した合意は一体何だったのでしょう。国際法を無 

視して自国内でせこい裁判をするなど言語道断です。 

 ②の福島原発汚染水のトリチウムは海洋投棄しない方が良いに決まっていますが、他に方法はあ 

るのでしょうか? これを世界各国の排出量と比べれば韓国が排出している汚染水は一体どうなり 

ますか!? 自国のやっている事を考えてから日本を非難してほしいです。 

韓国は笑い者になることが分からないのか…それとも無知なのか…天に唾を吐くとは正にこの 

事ではないのでしょうか!? 

 

【与党敗北】 

 慰安婦の裁判では 1月に勝訴判決後、勝訴した(日本側敗訴)ことを踏まえ 15 年の日韓合意につ 

いて「政府間の公式合意だ」と認め、日本と解決策を協議したい意向を示しました。今回の敗訴で 

は日米韓 3ヵ国の連携を重視する米国バイデン政権の発足なども念頭に「少し困惑しているのは事 

実だ、被害者も同意できる解決策を見いだせるよう日本と協議していく」と述べ、外交による解決 

を目指す考えを強調しました。これを見ると何とか裁判を利用して文政権の支持率を高めようと画 

策しています。いずれにせよ韓国の大衆は何をしても反日であり、何でもかんでも日本を陥れよう 

としていることが分かります。 

 韓国の発信力に比べ日本政府は真面目で大人し過ぎます。キッチリハッキリと「ＮＯ!」「エエ

加減にしろ!」と物事を言わなければ損をしてバカにされてしまいますよ!! 
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